

Wenn Kultur die Kunst fördert

Früher organisierte man als Verein selbst Konzerte, jetzt putzt man fürs AlldieKunst-Haus die Klinke. Mit Erfolg: 5000 Euro wurden nun überreicht

Von Editha Roetger

Für Außenstehende ist es eventuell nicht so leicht nachzuvollziehen: der gemeinnützige Verein „Kunsthhaus Langenberg“ hat einen eigenen Förderverein, der mit der Förderung von AlldieKunst all die Kunst in Langenberg als „Kultur in Langenberg e.V.“ fördert. Jetzt konnte der Förderverein die ersten 5000 Euro ans Kunsthhaus Langenberg übergeben. Norbert Bauer, künstlerischer Leiter von AlldieKunst, und Jürgen Ebbinghaus, Vorsitzender des Kunsthhaus Langenberg, zeigten den Vorstandsmitgliedern des Fördervereins bei der Gelegenheit eine Auswahl aktueller AlldieKunst-Projekte.

Alter Verein wurde umgewidmet

Der Förderverein widmete seine Satzung um – „zur ausschließlich ideellen und finanziellen Förderung der Aktivitäten von AlldieKunst, dem Projekt des Kunsthhauses Langenberg“ – wie es nun darin heißt. Schon 2009 wurde „Kultur in Langenberg“ von einer Handvoll Langenberger gegründet und zunächst für einige Konzerte in der Eventkirche aktiv. Doch dann wurde es still um den Verein. Nicht zuletzt, weil seine Gründungsmitglieder sich stark dem 2012 ins Leben gerufenen Projekt AlldieKunst



Selbst der Scheck ist ein Kunstwerk: 5000 Euro nahmen Norbert Bauer (l.) und Jürgen Ebbinghaus (r.) von Dr. Christian Reppikus (2.v.l.), Arndt Backhaus (Mitte) und Roland Franz fürs AlldieKunst-Haus entgegen.

FOTO: UWE MÖLLER

widmeten. Neu aufgestellt mit dem 1. Vorsitzenden Arndt Backhaus, der 2. Vorsitzenden Gerda Klingensfuß, Schatzmeister Roland Franz sowie Schriftführer Dr. Christian Reppikus startete der Verein Mitte 2015 mit der Werbung um Mitglieder und Sponsoren.

„Wir konnten schon zahlreiche Förderer für unseren Verein begeistern, aber es dürfen gerne mehr werden“, freut sich Arndt Backhaus. Gemeinsam mit den Vorstandsmitgliedern beider Vereine sowie Norbert Bauer werden weitere Ideen entwickelt, Sponsoren für

das langfristige Überleben von Langenbergs jüngster und etablierter Kulturstätte zu begeistern.

Anfang Dezember konnte Apotheker Backhaus sich die Exklusivrechte für „Perspektivenwechsel 2016“ sichern und bietet diesen Kalender, der zwölf Luftaufnahmen von Langenberg und Bonsfeld zeigt, gegen eine Schutzgebühr von zwei Euro an. Der Erlös wird vollständig und ohne Abzug AlldieKunst zugute kommen. Eine Sponsorenwand ist geplant und auch der Verkauf der dritten AlldieKunst-Aktie läuft gut an.

35 Veranstaltungen in 2015

2015 präsentierte AlldieKunst über 35 Veranstaltungen und Ausstellungen, u. a. mit Jürgen Becker, Fritz Eckenga, Nessi Tausendschön, Ben Poole, Jan Röttger und Peter Bursch, rund 1500 Besucher nahmen daran teil. Ein Team von rund 30 Aktiven unterstützt ehrenamtlich und hochmotiviert die Projekte des Kunsthhauses Langenberg. „Auch jeder Besuch einer Veranstaltung unterstützt natürlich das Projekt“, weiß der 1. Vorsitzende. Doch wem die Zeit zur Unterstützung fehlt, der sei im Förderverein sowohl als Mitglied als auch als Sponsor ohne Mitgliedschaft herzlich willkommen. Kontakt: fv@alldiekunst.com!